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議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会    報告書報告書報告書報告書    
開 催 日開 催 日開 催 日開 催 日    平成 ２４年 ２月 ９日    １８：００～１９：３０ 

開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所開 催 場 所    牧園 三体地区公民館 参加人数参加人数参加人数参加人数       ２２ 人 

宮本 明彦、池田 綱雄、木野田 恵美子、今吉 歳晴、中村 正人 
出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員出 席 議 員    

（（（（         ３３３３ 班班班班 ））））    植山 利博、徳田 和昭、有村 隆志 

班 長（  今吉 歳晴      ） 副班長（  木野田 恵美子   ） 

総 務 常 任 委 員 会 （  植山 利博        ） 

環境福祉常任委員会 （  有村 隆志        ） 

産業教育常任委員会 （  中村 正人        ） 

建設水道常任委員会 （  池田 綱雄        ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  徳田 和昭        ） 

委員会報告者 

 

広報広聴常任委員会 （  宮本 明彦        ） 

役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担役 割 分 担    

記 録（  有村 隆志      ）  

議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告議 会 報 告    

にににに対対対対するするするする意見等意見等意見等意見等    

◆非常に分かりやすくまとめてある。 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答）

◆産業教育委員会の指定管理の結果を発表されたが、その経緯や理由を教えてほしい。

⇒⇒⇒⇒指定管理指定管理指定管理指定管理者者者者のののの選定委員会選定委員会選定委員会選定委員会のののの評点評点評点評点がががが一番高一番高一番高一番高かったかったかったかった。。。。過去過去過去過去のののの実績実績実績実績、、、、今後今後今後今後のののの事業展開事業展開事業展開事業展開につにつにつにつ    

いてのいてのいてのいての内容内容内容内容もももも豊富豊富豊富豊富であったことがであったことがであったことがであったことが理由理由理由理由であるであるであるである。。。。    

    

◆ＴＰＰは難しい問題である。一つ一つの内容が分かって反対しているのか。 

⇒⇒⇒⇒趣旨採択趣旨採択趣旨採択趣旨採択をしているがをしているがをしているがをしているが､､､､霧島市霧島市霧島市霧島市にはいろいろなにはいろいろなにはいろいろなにはいろいろな企業企業企業企業がありがありがありがありメリットメリットメリットメリットもあるのでもあるのでもあるのでもあるので、、、、全全全全    

面的面的面的面的なななな反対反対反対反対ではなくではなくではなくではなく、、、、それをそれをそれをそれを含含含含めてのめてのめてのめての趣旨採択趣旨採択趣旨採択趣旨採択であるであるであるである。。。。    

    

◆春山の公園について我々は知らなかったが、議会だよりや市報で紹介してほしい。    

    

◆子どもが少ない、若い人の定着が少ないので、新しい企業の誘致の計画があるのか。

⇒⇒⇒⇒企業誘致企業誘致企業誘致企業誘致のののの計画計画計画計画はははは執行部執行部執行部執行部がががが提出提出提出提出しましましましますのですのですのですので、、、、議会議会議会議会はそれについてはそれについてはそれについてはそれについて政策提言政策提言政策提言政策提言したりしたりしたりしたり、、、、    

執行部執行部執行部執行部からからからから提案提案提案提案されたもののされたもののされたもののされたものの可否可否可否可否をををを議決議決議決議決するするするする立場立場立場立場にあるにあるにあるにある。。。。    

    

◆川内原発に反対のようだが、エネルギー問題を考えると、現時点では安全性を高め 

ていくかということを議論すべきだが、議員はどう考えているか。 

⇒⇒⇒⇒陳情第陳情第陳情第陳情第17171717号号号号はははは継続審査継続審査継続審査継続審査としておりとしておりとしておりとしており、、、、川内原発川内原発川内原発川内原発のののの増設増設増設増設やややや再稼動再稼動再稼動再稼動にににに対対対対してしてしてして、、、、賛成賛成賛成賛成・・・・反対反対反対反対    

というというというという意思表示意思表示意思表示意思表示はしていないはしていないはしていないはしていない。。。。陳情内容陳情内容陳情内容陳情内容がががが多岐多岐多岐多岐にわたっているのでにわたっているのでにわたっているのでにわたっているので、、、、これにこれにこれにこれに対対対対してしてしてして市市市市    

議会議会議会議会のののの責任責任責任責任あるあるあるある意思決定意思決定意思決定意思決定をするためにはをするためにはをするためにはをするためには、、、、今後今後今後今後、、、、精査精査精査精査してしてしてして勉強勉強勉強勉強をしたいをしたいをしたいをしたい。。。。    

 



 2 

意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会でのでのでのでの    

主主主主 なななな 意 見 等意 見 等意 見 等意 見 等    

◆公民館は地熱の陳情を出して採択されたが、その後何もない。どうして進まないの 

か。市長がなぜしないのか。再度、一般質問してほしい。 

⇒⇒⇒⇒このこのこのこの件件件件についてはについてはについてはについては一般質問一般質問一般質問一般質問もしたがもしたがもしたがもしたが、、、、市市市市ははははホテルホテルホテルホテル関係者関係者関係者関係者からおからおからおからお湯湯湯湯がががが出出出出なくなるとのなくなるとのなくなるとのなくなるとの    

疑念疑念疑念疑念がありがありがありがあり、、、、なかなかなかなかなかなかなかなか前前前前にににに進進進進まないとのまないとのまないとのまないとの答弁答弁答弁答弁だっただっただっただった。。。。このこのこのこの問題問題問題問題はははは市市市市がががが調整役調整役調整役調整役にならなにならなにならなにならな    

いといけないといといけないといといけないといといけないと提案提案提案提案するするするする。。。。議会議会議会議会はははは議決機関議決機関議決機関議決機関でででで、、、、執行機関執行機関執行機関執行機関ではないのでごではないのでごではないのでごではないのでご理解理解理解理解をいただをいただをいただをいただ    

きたいきたいきたいきたい。。。。    

    

◆小学校の統廃合の問題で、教育委員会は統廃合が目的ではないとの説明をされたが、

２回目の会では統廃合ありきだと感じた。この地区の小学校がなくなれば困るので、

統廃合の話をするよりも、この地区の現状を見ていただき、大きな企業誘致はできな

いので、住宅を造るなどの活性化を図ってほしい。 

⇒⇒⇒⇒小学校小学校小学校小学校のののの統廃合統廃合統廃合統廃合についてはについてはについてはについては、、、、教育委員会教育委員会教育委員会教育委員会でででで小規模校小規模校小規模校小規模校をををを対象対象対象対象にににに意見聴取意見聴取意見聴取意見聴取をしているがをしているがをしているがをしているが、、、、 

統廃合統廃合統廃合統廃合にににに賛成賛成賛成賛成するするするする方方方方はははは少少少少なくなくなくなく、、、、教育委員会教育委員会教育委員会教育委員会のほうではのほうではのほうではのほうでは行政主導行政主導行政主導行政主導のののの統廃合統廃合統廃合統廃合はしないとはしないとはしないとはしないと言言言言

っているっているっているっている。。。。    

    

◆議員提案の条例がいくらぐらいあるか。 

⇒⇒⇒⇒議員提案議員提案議員提案議員提案のののの条例条例条例条例はいくつかあるはいくつかあるはいくつかあるはいくつかある。。。。そのそのそのその中中中中にににに議会基本条例議会基本条例議会基本条例議会基本条例がありがありがありがあり、、、、このこのこのこの条例条例条例条例にににに基基基基づきづきづきづき

議会報告会議会報告会議会報告会議会報告会をををを実施実施実施実施しているしているしているしている。。。。    

 

◆特別会計まで843億が認定されているが、一人当たり平均70万円も使っているのに

実感がない。公民館は市から補助金を年間7万8,800円しかもらっていない。 

⇒⇒⇒⇒合併合併合併合併によってによってによってによって予算予算予算予算がががが膨膨膨膨らんでいるがらんでいるがらんでいるがらんでいるが、、、、適正予算適正予算適正予算適正予算にすべきであるにすべきであるにすべきであるにすべきである。。。。    

    

◆◆◆◆市役所にも組合の事務所はあると思うが、有料か。また、職員互助会へ補助金は出

ているのか。 

⇒⇒⇒⇒組合組合組合組合のののの事務所事務所事務所事務所はははは有料有料有料有料であるであるであるである。。。。職員互助会職員互助会職員互助会職員互助会にににに対対対対してはしてはしてはしては定期健診定期健診定期健診定期健診やややや人間人間人間人間ドックドックドックドックにににに一部補一部補一部補一部補

助金助金助金助金をををを出出出出しているしているしているしている。。。。    

    

◆◆◆◆合併して良かったという実感がない。議員がその検証など勉強しているのか。もっ

と身近な議題を進めてもらいたい。三体地区に住んでよかったという人がどれだけい

るか調査してほしい。 

⇒⇒⇒⇒指摘指摘指摘指摘されたされたされたされた皆様皆様皆様皆様のののの声声声声をををを行政行政行政行政にしっかりにしっかりにしっかりにしっかり届届届届けていきたいけていきたいけていきたいけていきたい。。。。    

    

◆◆◆◆危機管理で災害時に総合支所へ電話をしたが、30 分待っても来ない。地元の人がい

ない、道路を知らないなど、災害が起きたらどうなるのか。また､行政の機構、中身が

分かりにくい。それと職員も少なくなって地元の商店街がさびれている。 

 

◆◆◆◆地元の議員は運動会に顔を出すだけで、地域の実態が分かっていない。三体地区に

も来てほしい。公民館活動の窓口が生涯学習課だが関わりがない。その職員を中央に

集めるより、テレビ電話を利用すれば無駄を省くことができる。そこを念頭に議会活

動もしてほしい。 

 


